

令和2年9月4日

新型コロナウイルス感染症発生後の本学の対応について

～新しい生活様式に基づく更なる感染防止対策の徹底～

本学では、これまでに新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた取組を徹底してきたところですが、医学部において、8月24日(月)に学生1名、25日(火)に3名、26日(水)に2名、合計6名が新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認されました。学生の皆さんや保護者の皆様をはじめ、教職員の皆さんには多大なご心配をおかけしており、また、地域の皆様や隣接する大学病院を利用される方々も大きな不安を感じられていることと存じます。

大学では、県、保健所、並びに壬生町等関係機関との連携・指導のもと情報収集を終え、引き続き、感染拡大防止にあたっているところでありますが、幸い当該学生以外に新たな感染者は認められておりません。また、当該学生の症状は軽症で安定しております。学生及び関係者への配慮と個人情報保護のため、氏名等は公表いたしておりません。感染者やそのご家族の人権尊重にもご配慮をお願いできればと存じます。

なお、今回のこのような学生複数名に感染症が発生したことを受け、本学の学生・教職員に対しては、今一度自らの行動変容の状況を確認し、一人一人が責任をもって行動するよう強く要請しました。

最後に、本学では、高い感染予防意識を持って新型コロナウイルスに対する新しい生活様式に基づく更なる感染防止対策の徹底を実践し、引き続き、教育・診療・研究、並びに、地域貢献に邁進していく所存です。どうぞ皆様方のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

学長 吉田 謙一郎